Frequently Asked Questions

As Miracle Drywash is such a revolutionary product we often get asked questions on the best way to use the product and how it achieves such great results! Here are the answers you may have been looking for...

Can you assure me that it will not scratch my car?

The product cannot scratch. When the product is sprayed onto the bodywork, it lifts dust and grit particles down to a size smaller than visible to the human eye, each particle is enveloped in polish. When dry, you wipe the Miracle Drywash off, every dust particle is forced onto the cleaning cloth and your wiping action forces polish, and only polish onto the bodywork.

Наиболее часто задаваемые вопросы

Так как Miracle Drywash довольно уникальный и революционный продукт, нас часто спрашивают, как лучше всего его использовать и каким образом средство добивается таких прекрасных результатов! Вот ответы, которые вы возможно искали…

Вы можете гарантировать, что это средство не поцарапает мой автомобиль?

Этот продукт не может поцарапать. При распылении средства на корпус автомобиля оно приподнимает пыль и сжимает ее частички до неразличимых человеческим глазом размеров и обвертывает их полиролью. Когда поверхность высыхает, вам остается только вытереть Miracle Drywash. Вся грязь остается на тряпке, а вы натираете кузов полиролью и только полиролью.
Can it be used on alloys?

Yes, Miracle Drywash is non-acidic, so even if you miss wiping off a bit of Miracle Drywash there is no damage to the your alloys.

Сап l use it  safely on my caravan’s асrylic/perspex windows? 

Yes, it can safely be used on асrylic/perspex windows.

Им можно чистить сплавы?

Да, Miracle Drywash не содержит кислоты, так что, даже если вы не до конца вытерли Miracle Drywash, это не повредит ваши сплавы.

Могу ли я без опасений использовать средство на акриловых/плексигласовых окнах моего трейлера?

Да, этот продукт безопасен для акриловых/плексигласовых окон.
What effect will it have on the windscreen?

Flies/insects of in 2 goes max, no need for proprietary insect/tar removers.

How does it work?

Difficult to explain in words alone, please click here to see s graphical illustration explaining our secrets!

How many washes can I get from a bottle?

Washes per bottle - should be б or 7. You will tend to use too much first time, which is just human nature. After you see the results you will use less next time, and it will prove very economical.
Как средство поведет себя на ветровом стекле?

Продукт очищает и от насекомых, нет необходимости в дополнительном средстве для их удаления.

Как это средство работает?

Трудно объяснить это одними словами, пожалуйста, нажмите здесь, чтобы увидеть графические иллюстрации, объясняющие наши секреты!

На сколько хватает одной бутылки?

Одной бутылки хватит на 6-7 раз. Поначалу по привычке вы будете использовать слишком много средства. Но в следующий раз, после того как увидите результаты, вы станете использовать меньшее количество средства и убедитесь, что оно очень экономично.
Will it damage the paint work?
Our product washes AND polishes every time you use it. Lets be honest, few of us polishes the car after every wash. But with Miracle Drywash you do every time you wash your car. The traditional bucket, sponge, and hosepipe will leave salt residues (from the washing liquid and minerals in the water) on the bodywork, whereas Miracle Drywash leaves a layer of protective polish, protecting the paintwork, not damaging it with salt and other additives.
Повредит ли оно окрашенную поверхность автомобиля?

Наш продукт чистит и полирует поверхность при каждом использовании. Говоря на чистоту, мало кто из нас полирует транспортное средство после каждой мойки. Но с Miracle Drywash вы полируете поверхность каждый раз, как моете свой автомобиль. Традиционное ведро, губка и шланг оставляют на корпусе солевой налет (от моющего раствора и минералов, содержащихся в воде), в то время как после Miracle Drywash остается слой защитной полироли, которая оберегает окрашенную поверхность, не повреждая ее солью и другими примесями.
My cars have wax polish on them. What effect does the product have on existing waxed surfaces?

Can be waxed over without any effect. This is what the professional valeters who use our product do. Miracle Drywash is not a T cut so it does not cut and remove paint. It lifts of the dirt and polishes the surface off the car.

Does wax work effectively on tap of your finish?

Yes, but not required. Miracle Drywash leaves the surface polished. When you have finished, just pour some water over the bonnet afterwards and witness the droplets of water held by the polished surface.
На моей машине восковая полировка. Какой эффект средство оказывает на вощеные поверхности?

Воск можно нанести поверх средства без каких-либо последствий. Так поступают профессиональные мойщики, пользующиеся нашим продуктом. Miracle Drywash не является T-cut'ом (средством, восстанавливающим окрашенную поверхность авто), так что оно не снимает и не перемещает краску. Оно очищает от грязи и полирует поверхность автомобиля.

Эффективен ли воск, нанесенный поверх вашего средства?

Да, но его использование не обязательно. Miracle Drywash полирует поверхность. По окончанию работ просто налейте немного воды на капот, и вы увидите, как капельки воды держатся на отполированной поверхности.
How does it protect compared to wax? 

The very best quality polishes/waxes will typically last 28 days if the vehicle is used regularly, whereas the polish in Miracle Drywash will last 18-21 days. However, you apply wax every time you wash with Miracle Drywash, we don't usually do that each week we wash our cars the old fashioned way.
Как средство работает по сравнению с воском?

Воск и полироли самого лучшего качества защищают поверхность автомобиля в течение 28 дней, если транспортное средство используется регулярно, тогда как полироль Miracle Drywash защищает авто в течение 18-21 дня. Однако, в то время как вы используете воск каждый раз при мытье транспортного средства с помощью Miracle Drywash, мы не делаем этого каждую неделю, мы моем наши автомобили старым добрым способом.
What effect does it have on the environment compared to a traditional bucket and sponge?

This is when Miracle Drywash comes into its own. Simply, there is no wastage of water. No water is washed down the drains. When washing in the conventional way with soap there are surfactants in the soaps which are washed into the storm drainage system. Storm drain water is not cleaned in sewage plants it is fed into rivers, where they could cause damage to plants and river life.

Can I wash the cleaning cloths and use them again?

Yes - There is no waste with Miracle Drywash. Simply wash the cloths at up to 40°С. They come out looking brand new.

Как это средство воздействует на окружающую среду по сравнению с традиционным ведром и губкой?

Вот когда Miracle Drywash триумфально берет свое. Просто при его использовании не требуется воды. Не происходит истощения водных ресурсов. При мытье автомобиля обычным способом в канализационную систему смываются поверхностно-активные вещества, содержащиеся в мыле. Вода из водосточных канав не очищается как следует в установках для очистки сточных вод и, попадая в реки, может навредить речной флоре и фауне.

Могу ли я вымыть чистящие тряпки и использовать их снова?

Да, с Miracle Drywash - никаких растрат. Просто выстирайте тряпки при температуре воды до 40°С. И они будут выглядеть, как новые.
How do I get in the nooks and crannies?

We suggest that you spray Miracle Drywash on the cloth and rub with the cloth on the part you wish to wash and polish.

Can it be used on glassfibre (GRP) bodyworks?

Yes, it can be used on painted GRP.
Как мне быть с царапинами и трещинами?

Мы советуем вам брызнуть Miracle Drywash на тряпку и протереть ту часть поверхности, которую желаете почистить и отполировать.

Им можно чистить кузовные детали из стекловолокна?

Да, наше средство можно использовать на окрашенном стекловолокне.
